
Bürgermeister Dr. Storch führt kurz in das Thema ein und bedankt sich bei allen Akteuren für die 
Bereitschaft, sich an der Gründung des Vereins zu beteiligen. Seinen Dank richtet er 
stellvertretend an Herrn Dr. Kessel, der im Zuschauer-raum anwesend ist. 
 
Herr Duldhardt begrüßt das Vorhaben und ist der Überzeugung, dass die beteiligten Akteure den 
Erfolg garantieren. So werde man noch effektiver und erfolgreicher arbeiten können. 
 
Herr Bösking dankt Herrn Derscheid für die gute Vorarbeit. 
 
Der Bürgermeister schließt sich diesem Dank an und erklärt, dass auch Frau Kisteneich 
maßgeblich hieran beteiligt war. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


